



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

PROYECTO DE LEY

EL SENADO Y CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS

AIRES SANCIONAN CON FUERZA DE

LEY

ARTICULO 1°.- Declárase personalidad destacada de la Provincia de Buenos Aires al deportista Joaquín Debeljuh Taruselli, por su labor en la disciplina de motociclismo.

ARTICULO °.- Comuníquese al Poder Ejecutivo.

MARIA PAULA BUSTOS
Diputada Provincial
Bloque Juntos
H. Cámara de Diputados de la Pcia. de Bs. As.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente,

Joaquín Debeljuh Taruselli, nació hace 27 años y vivió toda su vida en la localidad de Acevedo, un pueblo del partido de Pergamino, comenzando desde muy joven a destacarse en competencias de motociclismo. En el 2009, con la llegada del Dakar a la Argentina, y con sólo 13 años, se encendió su sueño de correr la carrera más difícil del mundo.

En el año 2015 inicia su carrera deportiva, consagrándose campeón en la categoría Promocional Enduro Baires. Participó en Enduro del Atlántico de Villa Gesell y en Enduro APE de Villa La Angostura.

En el año 2016 se consagró campeón en la Categoría Enduro Pro y sub campeón Junior del Enduro Baires. Ese mismo año, además participó del Desafío del Litoral – Rally Santafesino.

En el año 2017 se consagró campeón en la categoría Open del Enduro Baires, y subcampeón Campeonato Argentino de Navegación (CANAV) M2 y participó del Enduro de Claromecó y en el Enduro del Verano. Tuvo su primera participación en una competencia internacional en la fecha del Campeonato de Enduro Maxxis en Viverone, Italia, obteniendo el séptimo puesto en su categoría.

En el año 2018, se consagró campeón argentino de Rally Cross Country, obtuvo un triunfo en el Desafío Ruta 40 – Dakar Series y obtuvo un meritorio tercer puesto en el CANAV – M1.

En el año 2019, vuelve a consagrarse Campeón Argentino CaNav en la máxima categoría Motos M1 y obtiene un 13° en la General de Motos del Rally Panáfrica, competencia desarrollada en el desierto del Sahara y que congregó a los mayores exponentes del motociclismo internacional, que es una de las pruebas más exigentes desde lo técnico y lo físico, a nivel mundial, dadas las condiciones extremas climáticas y geográficas en las que se desarrolla la competencia.

En el año 2020, pese a las restricciones deportivas por la pandemia compitió, destacadamente, obteniendo un sexto puesto en el South American Rally Race. En el año 2021, tuvo una magnífica performance haciendo podio y obteniendo un tercer puesto en el South American Rally Race.

En el año 2022, se hizo presente en la carrera más dura del mundo, representando a la Argentina, a la Provincia de Buenos Aires, al Partido de Pergamino y a su querida comunidad de Acevedo, logrando completar los 8.500 Km del Rally Dakar de Arabia Saudita, obteniendo el 58° en la general y el puesto 17° en la categoría debutantes. Además en ese año, participó del Campeonato Sudamericano de Rally Raid fiscalizado por la Federación Internacional de Motociclismo, consagrándose subcampeón en la



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

máxima categoría. Para culminar el año deportivo, ganó la última fecha del CANAV en Chepes, provincia de La Rioja, obteniendo de esta manera un nuevo subcampeonato más en el Campeonato Argentino de Navegación Rally Raid.

En virtud de su prolífica carrera deportiva fue reconocido por su desempeño, siendo distinguido por el Círculo de Periodistas Deportivos del Partido de Pergamino de manera ininterrumpida desde el año 2015 al 2021 como motociclista del año, así como por otros medios periodístico de la ciudad. La Universidad del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires lo nombró como deportista universitario, representando a dicha casa de altos estudios. El Honorable Concejo Deliberante de la Municipalidad de Pergamino lo declaró como Deportista Sobresaliente en Noviembre del año 2022.

Su profesionalismo, dedicación, compromiso y logros deportivos lo llevaron a ser uno de los pilotos más reconocidos del país, siendo requerido por diversos medios de prensa de alcance local y nacional que siguen su trayectoria, lo que ubica a nuestra provincia en un lugar destacado del deporte motor.

Por todo lo expuesto, pido a mis pares que me acompañen con su voto en el presente proyecto.

MARIA PAULA BUSTOS
Diputada Provincial
Bloque Juntos
H. Cámara de Diputados de la Pcia. de Bs. As.